

Pressemitteilung

Großes Bürgerinteresse am Glasfaserausbau: TNG Stadtnetz GmbH informiert im SAALBAU Titus-Forum

- **Vertreter der Stadt eröffnen Veranstaltung**
- **Umfassende Vorstellung des Digitalisierungsprojekts**

09.12.2025 – Der Glasfaserausbau in Frankfurt am Main stößt auf großes Interesse: Mehrere Hundert Bürger:innen folgten der Einladung der TNG Stadtnetz GmbH zum großen Informationsevent im SAALBAU Titus-Forum am 8. Dezember. Schon kurz vor Beginn füllte sich der Saal, was die hohe Relevanz des Themas für die Stadt unterstrich.

Die Veranstaltung wurde durch einleitende Worte von Oliver Becker, Leiter der Stabsstelle Gigabit Performance-Center, sowie Patrick Spengler, stellvertretender Leiter des Gigabit Performance-Centers, eröffnet. Beide betonten die zentrale Bedeutung des Glasfaserausbaus für die digitale Zukunft der Stadt.

Oliver Becker verwies dabei auf die gemeinsame Ausbauvereinbarung zwischen TNG und der Stadt Frankfurt, die im sogenannten Letter of Intent festgehalten ist. Darin wird die kooperative Zusammenarbeit verbindlich zugesichert. Gut zu wissen: Für jeden Stadtteil schließt die Stadt nur mit einem Unternehmen eine Ausbauvereinbarung. Mit TNG sind die Stadtteile Eckenheim, Eschersheim, Ginnheim, Hedernheim, Preungesheim, Seckbach und Frankfurter Berg für den Ausbau vorgesehen.

Umfassende Vorstellung des Digitalisierungsprojekts

Im anschließenden Hauptteil der Veranstaltung stellten Vertreter von TNG das Unternehmen vor. Sie erläuterten die Vorteile der Glasfasertechnologie, stellten den Ablauf des Ausbaus vor und präsentierten die verschiedenen Glasfasertarife. Besonders hervorgehoben wurde der Vorteil, dass die Bürger:innen während der Ausbauphase den Bau des Hausanschlusses kostenfrei erhalten können. Damit wird der Zugang zu einer zukunftssicheren Infrastruktur erleichtert und die Grundlage für eine leistungsfähige digitale Vernetzung geschaffen, denn TNG baut das Glasfasernetz komplett in eigenwirtschaftlicher Leistung.

Eine offene Fragerunde bot den Besucher:innen die Möglichkeit, individuelle Anliegen direkt anzusprechen und alle Fragen beantworten zu lassen. Im Anschluss nutzten viele Gäste die Gelegenheit, sich an den Infoständen weiter zu informieren. Dort standen neben den TNG-Vertretern auch Fachleute des ausführenden Bauunternehmens R & R Heming GmbH bereit, um technische Details zum Ausbau zu erläutern und konkrete Fragen zu beantworten.

Die positive Resonanz und die zahlreichen Gespräche zeigten deutlich: Der Glasfaserausbau ist für die Menschen in Frankfurt ein zentrales Zukunftsthema. Das Event markierte einen gelungenen Auftakt für das große Digitalisierungsprojekt, das die Stadt nachhaltig prägen wird.

Weiterführende Informationen zusammengestellt

Alle Informationen rund um den Glasfaserausbau in Frankfurt am Main hat TNG unter tng.de/frankfurt zusammengestellt. Dort finden Interessierte Details zu den Tarifen, zum Ausbauprozess und können unkompliziert einen Glasfaservertrag einreichen.

Ergänzend bietet die Stadt Frankfurt unter frankfurt.de/glasfaserausbau einen umfassenden Informationsbereich zu allen Stadtteilen sowie Hintergrundinformationen zum Letter of Intent mit TNG.

Foto (v. l. n. r.):

Auf der Bühne: Felix Kreuz (TNG Stadtnett GmbH), Raphael Kupfermann (TNG Stadtnett GmbH), Oliver Becker (Leiter der Stabsstelle Gigabit Performance-Center Stadt Frankfurt), Patrick Spengler (stellvertretender Leiter des Gigabit Performance Centers Stadt Frankfurt), Oliver Nissen (TNG Stadtnett GmbH) und Kilian Ortwein (TNG Stadtnett GmbH).

Informationen zur TNG Stadtnett GmbH

Seit der Gründung im Jahr 1997 in Kiel hat sich TNG zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter Deutschlands entwickelt. Heute erreicht das Unternehmen mit seinen

leistungsstarken Glasfasernetzen über 250.000 Haushalte (Homes Passed) und zählt damit zu den größten Breitbandanbietern des Landes.

TNG steht für ganzheitliche Glasfaserlösungen aus einer Hand: Als vertikal integrierter Anbieter deckt das Unternehmen sämtliche Schritte ab – von der Planung über den Ausbau bis hin zum Betrieb der Netze und der Vermarktung der Produkte. Ziel ist es, Kund:innen eine moderne, leistungsstarke und zukunftssichere Breitbandversorgung zu bieten. Das Portfolio umfasst neben Glasfaserinternet auch VDSL, Festnetztelefonie, Mobilfunk sowie TV-Angebote.

Seit dem Einstieg in den Glasfaserausbau im Jahr 2013 treibt TNG den flächendeckenden Ausbau in Nord-, Mittel- und zunehmend auch in Süddeutschland voran. Ein wichtiger Meilenstein war 2023 die Übernahme der ehemaligen sdt.net AG mit Sitz in Aalen (Baden-Württemberg). Neben den bestehenden Standorten in Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) stärkt TNG damit seine Präsenz im Süden und unterstreicht das Engagement, deutschlandweit leistungsfähige Netzinfrastrukturen bereitzustellen.

Mehr als 330 engagierte Mitarbeiter:innen an vier Standorten arbeiten täglich daran, Menschen zu verbinden, mit modernster Technologie, zuverlässigem Service und dem klaren Ziel, die digitale Zukunft aktiv mitzugestalten.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen des Schwesternunternehmens ennit GmbH eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de